## Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Gesundheit



## PRESSEMITTEILUNG

Kabinett beschließt Änderungen der Corona-Schutz-Verordnung MV

Glawe: Friseure können öffnen – Perspektiven für weitere körpernahe Berufe - Maskenpflicht für Patienten in Arztpraxen - flächendeckende Testung in Pflegeheimen

In der Kabinettssitzung der Landesregierung in Schwerin sind am Dienstag Veränderungen in Bezug auf die Corona-Schutzverordnung M-V beschlossen worden. Friseure können ab dem 04. Mai wieder öffnen. "Damit haben wir einen ersten wichtigen Schritt für den Einstieg in die Öffnung für körpernahe Berufe erreicht. Mir ist wichtig, dass auch andere Berufsgruppen, die in ähnlichen Bereichen arbeiten, eine Perspektive bekommen. Deshalb werden wir prüfen, ob ab dem 11. Mai auch der Betrieb von Kosmetikstudios, Massagepraxen, Nagelstudios, Sonnenstudios, Tattoo-Studios und ähnlichen Betrieben erlaubt sein wird. Damit wird sich das Kabinett in der kommenden Woche beschäftigen. Wichtig ist die Einhaltung der Hygienevorschriften", sagte der Minister für Wirtschaft, Arbeit und Gesundheit Harry Glawe nach dem Kabinett in Schwerin.

WM

Schwerin, 28.04.2020

Nummer: 178/20